

Comprometidos con la PAZ



En 1983, los Obispos católicos de EE. UU. publicaron una carta llamada “The Challenge of Peace” (El desafío de la paz). En esta carta pastoral, los obispos recordaron a los católicos de Estados Unidos, y a todas las personas de buena voluntad, que Cristo llama a todos para que busquen soluciones pacíficas durante los conflictos y para que eviten la violencia.

La carta enuncia: “Como hemos recibido el don la paz de Dios en el Cristo Resucitado, estamos llamados a nuestra propia paz y a establecer la paz en nuestro mundo”.

Una de las características más básicas del Reino de Dios es la paz. Cuando el Reino de Dios esté completo, todas las criaturas vivirán en paz con las demás.

En el Evangelio según Marcos, el Evangelista sabía la importancia de enfatizar que el reino de paz de Dios se cumple en Jesucristo. Jesús anunció al comienzo de su ministerio:

El tiempo se ha cumplido, el Reino de Dios está cerca. Cambien sus caminos y crean en la Buena Nueva. **MARCOS 1:15**

► ¿Por qué la paz forma parte del Reino de Dios?

Cuando nos reunimos para celebrar la Eucaristía, nos unimos a la oración por la unidad y la paz de nuestros obispos. Al hacer esto, la Iglesia promueve y prepara la venida del reino.

